

Eine neue Bekanntschaft.

Seid Ihr auch nicht Verwandte,
So werdet hier Bekannte.

Mögt Ihr Euch auch so gern Geschichten erzählen lassen, wie meine Kinder? Die können nie genug hören.

Besonders unersättlich ist mein jüngster Bube; der kommt fast jeden Abend, klettert auf meinen Schooß und bittet so zärtlich: „Liebe Mama, erzähle uns von Deiner Jungheit.“ Die ist nun freilich schon lange vorbei, aber ich weiß doch noch Allerlei, und wenn Ihr es auch gern hören wollt, da kommt nur her und paßt auf; es sind Alles wirkliche, wahre Geschichten. —

Es war einmal ein Landhaus und ein Stadthaus. In dem Landhause wohnte Herr Werner